



Aguilar cerró su Muestra de Teatro Escolar de la mano de tres compañías teatrales profesionales

AGUILAR DE LA FRONTERA

El Grupo Arte Fusión, Barakatemus Títeres y Teatro Dacaulión protagonizaron la jornada de cierre de la Muestra de Teatro Escolar de Aguilar de la Frontera, con varias obras dedicadas al cuarto centenario de la muerte de Miguel de Cervantes. El ciclo teatral, iniciado hace dos semanas, ha contado con una alta participación por parte de los grupos escolares del municipio.



La participación de compañías profesionales, que han protagonizado los encuentros teatrales durante la segunda semana de este ciclo, ha sido la novedad de esta edición de la muestra impulsada por el Ayuntamiento de Aguilar de la Frontera, que ha sido subvencionada a través del Circuito Provincial de Cultura de la Diputación de Córdoba.

La concejala de Educación del Consistorio aguilarenses, Pilar Cabezas, señaló que el balance "es totalmente positivo", no sólo de las obras que han representado los centros escolares, sino también porque "la satisfacción entre los niños y niñas que han presenciado las obras de las compañías profesionales ha sido enorme".

En este sentido, más de 500 los niños y niñas que asistieron en esta segunda semana de la Muestra de Teatro Escolar al Auditorio de Los Desamparados para presenciar El Quijote cabalga de nuevo, de Arte Fusión; El pequeño Cervantes, de Barakatemus Títeres; y una adaptación de La vida es sueño, a cargo de Teatro Dacaulión.

En este sentido, la concejala de Educación apuntó que en esta edición se ha querido unir esta muestra teatral profesional a la conmemoración del cuarto centenario del fallecimiento de Cervantes, "por lo que se escogieron dos obras que estuvieran en consonancia con este tema".

Asimismo, otra de las novedades con las que contó la Muestra de Teatro Escolar de Aguilar de la Frontera estuvo protagonizada por los alumnos del IES Vicente Núñez y del IES Ipagro, que también participaron con sendas representaciones teatrales.